

Con gran gozo y satisfacción ponemos en manos de nuestros lectores la nueva edición de la Revista PHAINOMENON, Vol 17 N° 1 (2018), donde, a través de una serie de artículos, los autores reflexionan sobre la problemática del quehacer filosófico de la realidad actual.

Deseo comenzar destacando el trabajo de los docentes de esta casa de estudios y de otras universidades del país y del extranjero, que, con sus ponencias y sus investigaciones escritas, han hecho posible la edición de esta magnífica revista que nos complacemos en publicar.

Los ocho artículos que contiene este número están enmarcados en **cuatro ejes** fundamentales: el **histórico filosófico**, que se relaciona con los títulos siguientes: "En torno a los conceptos de ente en potencia y ente en acto en Tomás de Aquino y en Francisco Suárez", que aborda el tema metafísico de la distinción del ente en potencia y del ente en acto, tanto en Santo Tomás, como en Francisco Suárez; "La Hubris en Grecia Antigua: En torno al mal en Homero, Platón y Aristóteles", donde el autor analiza el concepto de hubris, entendida como cólera, en Homero, Platón y Aristóteles; "Lakatos y Feyerabend: un antagonismo sobre el desafío del falsacionismo Popperiano": nos explica el antagonismo de dos filósofos en torno al falsacionismo popperiano; y "La significación humana y el todo. Lecturas y filiaciones teológicas en Freud y Lacan: responde a la pregunta por la significación humana en el trayecto filosófico de los grandes sistematizadores del pensamiento humano.

El segundo eje se centra en la **filosofía política**, abordado por dos artículos: "Jürgen Habermas y la fallida modernidad peruana", donde el autor analiza el por qué de la vida caótica en el Perú, atribuyéndola, entre otras causas, a la falta de entendimiento y posturas autoritarias; y "¿Reconocimiento o ideología? El diálogo entre Axel Honneth y Lous Althusser respecto del sentido de la lucha política": problematiza la teoría política del reconocimiento y reivindicación de los valores negados a los agraviados para situar al sujeto dentro de un orden valorativo.

El tercer eje se sitúa en el tema **axiológico** con el artículo "el valor de la honestidad en los trabajos académicos": nos da las pautas fundamentales sobre la honestidad en los trabajos de investigación para evitar los antivalores como son la soberbia, la pereza y la falsedad.

El cuarto eje se ubica dentro de la **antropología filosófica** abordado por el artículo, "la persona humana en la visión antropológica de Karol

Wojtyła”: fundamenta la visión metafísica trascendental del ser humano en la perspectiva de la filosofía personalista.

Y para finalizar la presente edición de nuestra revista contamos con una excelente reseña del libro que lleva por título “Enseñar a investigar...” del autor Ricardo Sánchez. Se subraya los fundamentos del proceso y estrategias de la investigación científica.

La presente edición de la Revista Phainomenon invita al lector hacia un profundo análisis y reflexión sobre la interacción del hombre en la sociedad; así mismo, a través de las lecturas esperamos incentivar el interés del lector por el conocimiento filosófico, así como también evidenciar la importancia de la filosofía en la vida del hombre.

Expresamos nuestra gratitud a los autores de los artículos que han contribuido en la concreción de esta nueva edición y a las autoridades de la Universidad que hacen posible la edición de la Revista.

El Editor.